

II. Autoridades y personal

A. NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

4489 REAL DECRETO 128/1988, de 10 de febrero, por el que se promueve a Magistrado del Tribunal Supremo a don Rafael Martínez Emperador.

A propuesta del Pleno del Consejo General del Poder Judicial en su reunión del día 10 de febrero de 1988 y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 127.3, 343 y siguientes y disposición transitoria 12 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial,

Vengo en promover a Magistrado del Tribunal Supremo a don Rafael Martínez Emperador, Magistrado, Presidente de la Sala Quinta del Tribunal Central de Trabajo, el cual pasará a servir su cargo en la Sala Sexta del citado Alto Tribunal, vacante por jubilación de don José María Álvarez de Miranda Torres.

Dado en Madrid a 10 de febrero de 1988.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia,
FERNANDO LEDESMA BARTRET

4490 REAL DECRETO 129/1988, de 10 de febrero, por el que se promueve a Magistrado del Tribunal Supremo a don Benito Santiago Martínez Sanjuan.

A propuesta del Pleno del Consejo General del Poder Judicial en su reunión del día 10 de febrero de 1988 y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 127.3, 343 y siguientes y disposición transitoria 12 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial,

Vengo en promover a Magistrado del Tribunal Supremo a don Benito Santiago Martínez Sanjuan, Magistrado, Presidente de la Sección Segunda de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional, el cual pasará a servir su cargo en la Sala Tercera del citado Alto Tribunal, vacante por jubilación de don Miguel Español Laplana.

Dado en Madrid a 10 de febrero de 1988.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia,
FERNANDO LEDESMA BARTRET

4491 REAL DECRETO 130/1988, de 10 de febrero, por el que se promueve a Magistrado del Tribunal Supremo a don Enrique Álvarez Cruz.

A propuesta del Pleno del Consejo General del Poder Judicial en su reunión del día 10 de febrero de 1988 y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 127.3, 343 y siguientes y disposición transitoria 12 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial,

Vengo en promover a Magistrado del Tribunal Supremo a don Enrique Álvarez Cruz, Magistrado de Trabajo número 24 de Barcelona, el cual pasará a servir su cargo en la Sala Sexta del Tribunal Supremo, vacante por jubilación de don José Lorca García.

Dado en Madrid a 10 de febrero de 1988.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia,
FERNANDO LEDESMA BARTRET

4492 CORRECCION de errores del Acuerdo de 2 de diciembre de 1987, del Pleno del Consejo General del Poder Judicial, por el que se anunció la composición del Tribunal de Conflictos de Jurisdicción conforme a lo previsto en los artículos 38 y 40 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, y en la Ley Orgánica 2/1987, de 18 de mayo, de Conflictos Jurisdiccionales.

Advertido error en el texto remitido para su publicación del mencionado Acuerdo, inserto en el «Boletín Oficial del Estado» número 4, de 5 de enero de 1988, página 254, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En el párrafo primero del texto publicado, donde dice: «el Pleno del Consejo General del Poder Judicial, en su sesión del día de la fecha, ha acordado designar como Vocales del Tribunal de Conflictos de Jurisdicción a los siguientes Magistrados del Tribunal Supremo y Consejeros Permanentes del Consejo de Estado», debe decir: «el Pleno del Consejo General del Poder Judicial, en su sesión del día de la fecha, ha acordado anunciar la renovación de los Vocales integrantes del Tribunal de Conflictos de Jurisdicción cuya composición es la siguiente:».

Madrid, 4 de febrero de 1988.-El Presidente, Antonio Hernández Gil.

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

4493 REAL DECRETO 131/1988, de 22 de febrero, por el que se dispone que don Fernando Perpiñá-Robert Peyra cese como Subsecretario de Asuntos Exteriores.

A propuesta del Ministro de Asuntos Exteriores y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día 19 de febrero de 1988,

Vengo en disponer que don Fernando Perpiñá-Robert Peyra cese como Subsecretario de Asuntos Exteriores, por pase a otro destino, agradeciéndole los servicios prestados.

Dado en Madrid a 22 de febrero de 1988.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Asuntos Exteriores,
FRANCISCO FERNANDEZ ORDÓÑEZ

4494 REAL DECRETO 132/1988, de 22 de febrero, por el que se dispone que don Máximo Cajal López cese como Secretario general de Política Exterior.

A propuesta del Ministro de Asuntos Exteriores y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día 19 de febrero de 1988,

Vengo en disponer que don Máximo Cajal López cese como Secretario general de Política Exterior, por pase a otro destino, agradeciéndole los servicios prestados.

Dado en Madrid a 22 de febrero de 1988.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Asuntos Exteriores,
FRANCISCO FERNANDEZ ORDÓÑEZ